



Activo empresarial

José Yuste
dinero@gimm.com.mx

Y... ¿SI GENERAMOS ELECTRICIDAD LIMPIA?

De inmediato salieron voces sensatas a futuro, argumentando que México ya es una economía con exportaciones diversas. Que mejor sería generar electricidad con energías limpias y entrar de lleno a la digitalización (con buen tino, así lo dijo **Lourdes Melgar**, la exsubsecretaria de Energía). Y le siguió **Jana Palacios**, la presidenta de la Comisión Federal de Competencia, quien, sin perder oportunidad, recordó que la Cofece elabora un documento para generar electricidad con energías limpias. Bien por ambas. Tienen visión. Pero están viendo el futuro.

En el presente, lo que tendremos es un mercado inundado de petróleo regalado e incentivará el uso de ese energético en las economías.

El petróleo es un combustible fósil y contaminante, que tuvo su apogeo en el siglo XX, que sufre vaivenes de materia prima.

Para el gobierno de la 4T de **López Obrador** será un desafío todavía mayor el seguir apostando por un Pemex productor de petróleo. La apuesta por regresar a un Pemex productor, sin inversión privada, no ha resultado (dos agencias calificadoras, Moody's y Fitch, le quitaron a los bonos de Pemex el grado de inversión), y ahora, con precios bajísimos, todo se complica más.